



<b>Título:</b>	CAUTELA Y RESPONSABILIDAD CIUDADANA
<b>Origen:</b>	Otros: ALCALDÍA
<b>Categoría:</b>	Otros: Comunicado
<b>Descripción:</b>	Corportamientos responsables mantenimiento de la distancia y uso de mascarillas

TEXTO.-

## COMUNICADO

Estimados vecinos;

Estamos en las fechas con mayor población y movimiento en nuestro municipio de todo el año, debido a la recolección de los productos agrícolas.

Estos próximos 3 meses van a pasar numerosas personas que vienen a trabajar de los pueblos vecinos, trabajadores de otros países, transportistas nacionales e internacionales, para llevarse los productos agrícolas.

Por ello, pido a los **agricultores** que actúen con responsabilidad, que donde no se pueda mantener la distancia de seguridad (1,5 metros) obliguen a los trabajadores a llevar las mascarillas.(ejemplo en los coches) en las naves donde se envasan los productos, dotar de gel hidroalcohólico, limpieza y desinfección.

**Establecimientos de alimentación y comercio**, no hay que bajar la guardia hay que seguir como



hasta ahora, obligando a las personas a utilizar la mascarilla y a los empleados para que estén protegidos, además de tener dispensadores de gel hidroalcohólico a la entrada de los establecimientos.

### **Bares y Restaurantes:**

Sabemos que ha sido un año duro para vuestro negocio por el tiempo que lo habeis tenido cerrado y aún no está como antes de la pandemia, pero en estos meses de campaña donde van a pasar muchas personas por nuestro pueblo y la mayoría van a ir por vuestros establecimientos, teneis que dotar de las medidas preventivas para ello, como no superar el aforo, mantener la distancia entre las mesas, mayor limpieza y desinfección, gel hidroalcohólico, uso de mascarilla para vuestro personal a la hora de servir en las mesas y la barra.

**A nuestros jóvenes** que durante el tiempo del confinamiento han tenido un comportamiento ejemplar, pero ahora como a todos nos ha pasado nos estamos relajando. Por eso os pido responsabilidad y que salgais a la calle a divertirnos pero manteniendo las distancias, usando la mascarilla donde sea necesaria, evitar los botellones o aglomeraciones de gente y si es



posible salir con vuestro circulo de amigos.

Tambien quiero dirigirme a la **población rumana**, que todos los años viene para realizar los trabajos agricolas y viven durante unos meses en nuestro pueblo, que seais responsables y sobretodo hagais uso de las mascarillas donde no podais mantener la distancia de 1,5 metros entre personas es la unica manera de estar protegidos.

**"De asemenea, vreau să mă adresez populației românești care vin să facă muncă agricolă în fiecare an și să locuiască câteva luni în orașul nostru, să vă rog să fiți responsabil și mai ales, să vă puneți mâini unde nu puteți păstra distanța de 1,5 metri între oameni, ci este singurul mod de a fi protejat"**

Estamos a comienzos de la campaña agricola y nos jugamos mucho, en primer lugar nuestra salud y la economia de muchas familias.

Desde el ayuntamiento vamos a seguir desinfectando los domingos todo el pueblo, en los edificios y actividades que tenemos abiertas al publico, siendo muy rigurosos con las medidas de prevencion contra el Covid-19.

Estoy convencido de que los [llaner@s](mailto:llaner@s) hemos demostrado que somos personas responsables en estos meses tan duros que hemos pasado y lo



seguiremos siendo en los venideros.

**"De la conducta de cada uno depende el futuro de todos"**

---

¡Vamos Llanos!

~~Alcalde-Presidente~~

Fdo: Andrés A. Arroyo Valverde